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　森
もりした
下美

み え
江さんが 2 月 11 日に 100 歳の誕

生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈ら
れました。
　森下さんは、大正 9年に北竜町でお生ま
れになり、昭和 16年に結婚を機に砂川市に
移り住まわれました。かるた取りを得意とし
ており、勝負に熱中して取り組む様子を見せ
ることも多いそうです。
　いつまでもお元気でお過ごしください。

100 歳おめでとうございます

　砂川在住の平
ひらかわ

川野
の の か

々花さん（札幌市 立命
館慶祥中 2 年）が 2 月 23 日に東京都で行わ
れる「第 42 回日本剣道少年団研修会（体験・
実践発表会）」への出場報告のため、2 月 17
日に教育長室を訪れました。
　12 月に行われた北海道地区の中学生の部
で最優秀賞に選ばれ、全国発表会への出場と
なりました。平川さんは、「緊張せず、毎日
の練習の成果を発揮したい」と述べました。

平川さんが剣道体験全国発表会へ出場
　2 月 17 日㈪、砂川天使幼稚園にて、小学校
入学を目前にした園児とその保護者を対象に
学校給食の試食会が行われました。この日のメ
ニューは、「ごはん、わかめスープ、ショーロ
ンポー、ホイコーロー、牛乳」で、待ちに待っ
た試食に入ると子どもたちは上手に箸を使っ
て食べ始め、「おいしい！」と笑顔を浮かべて
いました。

初めての学校給食を体験！
学校給食試食会が行われました

▼みんなで食べる給食はおいしいね！

▲森下さん（前列中央）と施設職員・入居者の皆さん　このたび、江
え ら
良勝

かつ え
榮氏が交通安全実践者

として北海道善行賞を受賞され、2 月 10
日、その報告をするために市長室を訪れま
した。
　江良氏は、平成 8年 6月から現在に至る
までの 23 年間に渡り、砂川市交通安全指
導員を務められ、通学路での交通指導に当
たるなどの実践活動を行っています。その
永年に渡り交通安全の意識の高揚に多大な
貢献をされたことが認められ、今回の受賞
となりました。

江良勝榮氏が北海道善行賞を受賞


